

Pôle communication
Tél.: 24 65 42

Mercredi 25 avril 2018

COMMUNIQUÉ

Clinique Île Nou-Magnin

Le mardi 24 avril, le collectif de la clinique Île Nou-Magnin a été reçu par le président du gouvernement Philippe Germain et par le membre du gouvernement en charge du secteur de la santé, Valentine Eurisouké.

Lors de cette réunion, la proposition du gouvernement de désigner un expert-médiateur a été actée.

Sa mission sera, sur la base des éléments comptables et financiers qui lui auront été fournis par la clinique, de cerner et de définir les efforts financiers à consentir par les uns et par les autres, les promoteurs, les exploitants, les praticiens, avant de solliciter le concours de la CAFAT et du RUAMM.

Le gouvernement rappelle qu'il n'est en rien responsable de la situation actuelle, mais il réaffirme sa volonté de trouver une solution aux difficultés de la clinique pour la préservation du système de santé des Calédoniens et des emplois.

Par ailleurs, le gouvernement tient à préciser que dans ce dossier, les éléments de polémique n'ont pas droit de cité.